

## Jerry Lewis y Bahía vuelven a abrir el martes

Escrito por PUBLINOTICIA. 23 de enero de 2015, viernes

---



*Tras las fechas navideñas, las plantillas de trabajadores de Marisquería freiduría Bahía y Jerry Lewis Park (restaurante, tapas y cafetería) han disfrutado, como es tradicional en la empresa, de dos semanas de vacaciones.*

---

*La próxima semana volverán ambos establecimientos a recuperar su horario habitual en el Polígono Santa Ana. Más información pinchando en el banner de la columna de este periódico.*